

## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

### ADUANAS DECOMISA VEHÍCULOS, REPUESTOS, BOMBILLAS Y MILES DE PRENDAS DE VESTIR

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Colonia incautaron un vehículo empadronado en Argentina que se intentó introducir al país en infracción de contrabando.

El automóvil, modelo “Polo”, había sido transportado en la bodega de uno de los barcos que realizan la travesía Buenos Aires –Colonia, era conducido por una ciudadana argentina residente legal en Uruguay, pero que tenía vencida desde hace cuatro años la documentación correspondiente al vehículo.

En las inspecciones efectuadas en el salón de Pasajeros del puerto local los funcionarios de Aduana decomisaron 672 prendas de vestir que eran transportadas en bolsos de pasajeros que habían excedido las franquicias vigentes. Además fueron decomisados 61 kilos de resinas, copias de películas en formato DVD y repuestos para sistemas de riego.

#### *Repuestos y prendas ciclísticas en Paysandú*

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Paysandú detuvieron un contrabando de repuestos para biciletas que se intentó introducir ilegalmente al país desde Argentina, oculto en un automóvil perteneciente a una pareja residente en la ciudad de Rivera.

En compartimientos ubicados en el motor, detrás del tablero, dentro del tapizado de los asientos delanteros, en la parte interior del paragolpe trasero y entre la ropa de uso dentro de los bolsos y valijas que llevaban como equipaje, transportaban 159 piezas de repuestos para biciletas de ruta y montaña, entre los cuales cambios, tacos de freno, porta caramañolas, cadenas, frenos, puños, juegos de dirección, piñones, pedales y platos, así como también 25 accesorios para ciclistas (mangas, guantes, camisetas, enteritos de competición y botas).

Los funcionarios formularon la correspondiente denuncia judicial, resolviéndose por parte del Magistrado actuante el decomiso de la mercadería en infracción de contrabando y del automóvil utilizado para perpetrar la maniobra, así como el emplazamiento sin perjuicio de los implicados, quienes admitieron que realizaban el transporte de esos artículos por encargo de un tercero, a cambio del pago de una suma de dinero.

#### *Más combustible y prendas de vestir en Artigas*

En el marco de las actuaciones que han venido realizando funcionarios de la Administración de Aduanas de Artigas en procura de desarticular bocas de abastecimiento ilegal de combustibles, fue detenido un automóvil empadronado en Brasil. En esta oportunidad se transportaban 120 litros de nafta de origen argentino que se había adquirido en la localidad de Paso de los Libres, por lo que se procedió a la incautación del vehículo y los combustibles.

Funcionarios de la misma Administración de Aduanas de Artigas que inspeccionan equipajes en la terminal de ómnibus local, incautaron 500 prendas de vestir de origen argentino y brasileño que habían sido acondicionadas en el equipaje de un pasajero. Se pudo establecer que la mercadería, acerca de la que no se había efectuado ninguna tramitación para su ingreso al país, estaba destinada a su comercialización en ferias de la ciudad de Montevideo.

#### *4.000 bombillas en Rivera*

En las inspecciones que realizan a equipajes y encomiendas, los funcionarios de la Administración de Aduanas de Rivera decomisaron 4.000 bombillas de metal, originarias de Brasil que se iban a trasladar hacia Montevideo en infracción de contrabando.

En los controles de ruta fueron decomisadas 417 prendas de vestir de origen argentino y brasileño que se habían acondicionado en bolsas de nylon sin identificación para su transporte en la bodega de un ómnibus de línea.